
話題まちの
災害時における

無人航空機活用に関する協定の締結式

７月２０日、町と有限会社カネダイによる「災
害時における無人航空機活用に関する協定」の締
結式が行われました。
これは、災害時における被害調査や救助活動に
伴う情報収集のために無人航空機（ドローン）の
出動を要請するものです。
専務取締役の藤田晴樹さんは「当社では農業分
野にとどまらず、様々な分野でのドローンの活用
を進めています。その強みを町に還元できること
を嬉しく思います。」と述べられました。

コミュニティ助成事業で
本名地区に太鼓が整備されました

一般財団法人自治総合センターで
は宝くじの社会貢献広報事業として、
宝くじの受託収益を財源にコミュニ
ティ助成事業を行っています。
この事業による助成金を利用し、本名地区にお
いては、盆踊りで使用する太鼓が整備されました。
今年は新型コロナウイルス感染症拡大防止のた
め、盆踊りは中止となりましたが、来年こそはと地
区の皆さんは盆踊りの開催を心待ちにしています。
コミュニティ助成事業の申請期間は例年９月上
旬から１０月上旬となっており、現在令和４年度
実施事業の相談を受付しています。お気軽にお問
い合わせください。
問	政策財務課　政策企画班　☎８４－１５０４

今月号からスタートするこのコーナーは、私の考えや思いを分かりやすくお伝えし、町
民の皆さんのご意見や評価などをしっかりと受け止め、政策に活かしていくためのもので
す。タイトルの「庄平のどろんこ日記」は、町の課題に正面から向き合い、ひとつひとつ
地道に取り組んでいく決意を表したものです。これから毎月掲載していきますので、よろ
しくお願いします。
我が町は依然として厳しい財政状況が続いており、山積する課題の解決にも取り組んで
いかなければなりません。あらためて、町長という責任の重さを実感しています。その責
任の重さに、つい弱気になってしまいそうな私を奮い立たせてくれるのは、町民からの負
託…つまり皆さんからの声です。
コロナの状況が落ち着きしだい、私が地区に出向き「地域づくり懇談会」を開催します
ので、皆さんの声を聞かせてください。また、フェイスブックとツイッターには「今週のしょ
うへい」を動画配信していきます。町長室の扉を開けておきますので、役場に来た際には
お立ち寄りください。近くへの移動には自転車を使っていますので、見かけたら気軽に声
をかけてください。
私が選挙の時に掲げた「次世代が活躍できるまちづくり」を実現するため、第六次会津
坂下町振興計画に基づいて具体的な政策にしていきたいと考えています。町の課題を一息
に解決することはできませんが、ひとつひとつ着実に改善していきます。これからもご声
援をよろしくお願いします！

『庄平のどろんこ日記』

新コーナー
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会津坂下町・西会津町小学校
合同水泳記録会の開催

７月２０日、坂下
南小学校プールにお
いて水泳記録会が開
催されました。坂下
南小５７名、坂下東
小５５名、西会津小
３６名の６年生が参加しました。

福島県総合体育大会県民スポーツ大会が新型コロナウイルス感染症拡大の影響により２年連続で中止になっ
たことを受け、各加盟団体が活動する機会を設けることを目的とした町体育協会主催の代替大会「会津坂下町
スポーツ交流大会」を開催しました。
家庭バレーボール競技は７月１１日に行われ、「フレンズ」「ＴＲＩＭクラブ」の合同チームが優勝しました。
また、壮年ソフトボール競技は７月１８日に行われ、「こばんげ倶楽部」が優勝しました。

会津坂下町スポーツ交流大会の開催

固定資産評価審査委員会は、固定資産税の課税価格の不
服申立てについて審査する機関です。
この度、委員の林出豊信さん（八日沢）が６月３０日で

任期満了となり、後任に武藤和伊
さん（上開津）が選任されました。
また、８月４日開催の第１回
委員会で、新委員長に渡部久一
さん（新栄町）、その職務代理者
に田尻早苗さん（杉）が選任さ
れました。

固定資産評価審査委員会委員に武藤和伊さんを選任

８月２日、東北・全国中学校体育大会に出場す
る坂下中学校の生徒が町長室を訪れました。
大会での活躍を期待しています。

坂下中学校の生徒が
東北大会・全国大会に出場

○東北中学校体育大会
　・相撲（団体・個人）
　・剣道（個人）
　・陸上競技（団体・個人）

○全国中学校体育大会
　・剣道（個人）

◆出場大会・種目

▲左より古川町長、林出豊信さん、渡部久一さん、田尻早苗さ
ん、武藤和伊さん ▲武藤和伊さん
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